

11/18 (金)・・・きらり青空市・きらりカフェに子どもたち参加!



さつま芋の販売の様子

錦津小学校の2年生の児童が、インボックス農園で収穫したさつま芋を青空市で販売しました。生活科と算数との合科の学習でしょうか。はかりを持参し量り売りをしました。来店者に元気に声をかけ、準備した芋をたくさん売ることができました。

園児（年長さん）による踊り



きらりカフェでは、錦津保育園の年長さんが歌と踊りを披露してくれました。来場の皆さんには、子どもたちが登場しただけで笑顔に。かわいらしい歌と踊りを優しいまなざしでご覧っていました。その後、錦津小学校4年生が歌を披露してくれ、続いて、来場者の皆さんに木のゲーム（コアス）の遊び方を紹介し、楽しく遊んでいただきました。地域の人と子どもたちがつながれたひととなりました。地域での活動に理解を示してくださる錦津小の先生方にも感謝です。



コアスを楽しむ皆さん

12月のきらり青空市・きらりカフェ 12月7日（日）

○クリスマスコンサート・・・丸木坂46（男性ユニット）の昭和歌謡等の演奏と歌

*カフェで飲み物を注文された方にケーキ進呈（イベントまで参加をお願いします）

○12月6日（土）14:00~17:00 イルミネーションの公開

*小学生までの子ども、先着約70名にプレゼントあり

きらりの木の短冊と一緒にとりつけませんか？ 11月30日（日）9:30~1時間ぐらい



令和6年度の様子

小学校を通して案内を配布しました。小学生の皆さんぜひ参加してください。準備の関係で、事前にきらりに連絡をお願いします。

右の短冊は去年、来館された地域の方が書かれたものです。「補助輪なしで乗れるようになったよ。世界が広がったような顔をしてとても楽しそうに乗っています。これからたくさん自転車で出かけようね。」子どもの成長を受け止め、きちんと表現していらっしゃる。・・・親御さんのお子さんへの愛情が伝わってきて、何かしら心が温かくなっていました。地域の皆さんにはきらりのロビーにカードを置いておきますので、よろしかったらご記入ください。



保育園 焼き芋会



11月17日（月）
錦津保育園の焼き芋会に参加させていただきました。おいしさつま芋を頬張り、笑顔一杯。

きらりギャラリー 錦津小学校3年生



「きらり」きれいになる！



ワックスがけ



屋外の蜘蛛の巣取り
ガラス拭きなど

<絵の具+水+ふで=いい感じ>

絵の具とまぜる水の量を変えながらたくさんの色を作りました。サー、クルクル、てんてんといろいろな線や形をえがいて、すてきな作品ができました。（先生）

11月中旬～12月中旬まで展示します。自分なりにテーマを決めて線や形をえがいています。初めて絵の具を使うのでしょうか。絵の具という画材のよさを感じとることができたことと思います。